



Mercedes-Benz

Information presse
10 novembre 2023

Mercedes-Benz adopte l'Open Source pour dynamiser son écosystème numérique

- Mercedes-Benz intensifie ses travaux sur les logiciels gratuits et libres de droit.
- L'objectif : utiliser les logiciels libres d'accès pour développer l'écosystème numérique.
- Mercedes-Benz participe activement à la communauté des logiciels libres d'accès et organise des conventions.

Stuttgart. Mercedes-Benz est le moteur de la transformation numérique. Sous le slogan "Enterprise Transformation - 100% Digital", le groupe vise à s'imposer comme un constructeur automobile de premier plan dans le domaine de la numérisation. L'utilisation de logiciels gratuits et libres de droit (Free and Open Source Software : FOSS) a joué un rôle décisif dans le développement des véhicules et des logiciels intégrés, mais aussi dans de nombreux autres domaines de l'entreprise. Les logiciels libres sont présents dans les véhicules, dans les applications mobiles et dans les logiciels d'entreprise. Mercedes-Benz utilise les technologies « open source » pour accélérer l'innovation, accroître l'efficacité du développement de logiciels et promouvoir l'utilisation de composants existants.

"De nombreuses personnes considèrent les logiciels libres comme un moyen de réduire les coûts. Je pense qu'ils attirent les meilleurs talents et accélèrent l'innovation".

Jan Brecht, Directeur de l'Information Mercedes-Benz Group AG

Le Manifeste FOSS (Free and Open Source Software) de Mercedes-Benz accompagne le changement culturel

Mercedes-Benz encourage ses développeurs non seulement à utiliser les logiciels libres de droit, mais aussi à contribuer aux projets open source existants et à publier leurs propres projets. Au début de l'année 2021, avec le Manifeste FOSS de Mercedes-Benz, l'entreprise a établi des lignes directrices internes tout en créant la possibilité de s'ouvrir à la communauté mondiale du logiciel libre. L'entreprise a pour objectif d'élargir sa participation à la communauté des logiciels libres. En outre, Mercedes-Benz applique également le principe de l'inner source, qui consiste à utiliser les méthodes et techniques de l'open source en interne pour promouvoir la collaboration et l'apprentissage collaboratif à l'échelle mondiale. Le groupe encourage la sensibilisation à l'open source et à l'inner source, par exemple par le biais de rôles organisationnels, d'une formation en ligne et d'une série de conférences internes sur l'échange de connaissances. Plus de 10 000 utilisateurs actifs travaillent sur les plateformes de collaboration de Mercedes-Benz. L'entreprise favorise le développement de l'écosystème numérique grâce à l'utilisation quotidienne des logiciels libres.

Mercedes-Benz AG | 70546 Stuttgart | P +49 711 17 0 | F +49 711 17 2 22 44 | dialog@mercedes-benz.com | www.mercedes-benz.com

Mercedes-Benz AG, Stuttgart, Allemagne | Domicile et tribunal d'enregistrement : Stuttgart, numéro de registre du commerce : 762873

Président du conseil de surveillance : Bernd Pischetsrieder

Conseil d'administration : Ola Källenius, président ; Jörg Burzer, Renata Jungo Brüngger, Sabine Kohleisen, Markus Schäfer, Britta Seeger, Hubertus Troska, Harald Wilhelm

Les chiffres sont fournis conformément à la réglementation allemande "PKW-EnVKV" et ne s'appliquent qu'au marché allemand. De plus amples informations sur les chiffres officiels de la consommation de carburant et les émissions spécifiques officielles de CO₂ des voitures particulières neuves sont disponibles dans le guide de l'UE intitulé "Informations sur la consommation de carburant, les émissions de CO₂ et la consommation d'énergie des voitures neuves", qui peut être obtenu gratuitement auprès de tous les concessionnaires, de DAT Deutsche Automobil Treuhand GmbH et sur le site www.dat.de.

Mercedes-Benz participe activement au sein de la communauté FOSS

Mercedes-Benz soutient la communauté du logiciel libre d'une part en la sponsorisant et d'autre part en adhérant à d'importantes organisations du logiciel libre. En outre, l'entreprise souligne l'importance de la communauté du logiciel libre en accueillant la convention Mercedes-Benz sur le logiciel libre, qui s'est tenue pour la dernière fois au musée Mercedes-Benz au début du mois de novembre. Cette plateforme favorise les échanges entre les experts en logiciels libres de Mercedes-Benz et les passionnés de logiciels libres, les développeurs et les membres de la communauté du monde entier.

"La convention Mercedes-Benz sur les logiciels libres fait partie de notre contribution à la communauté des logiciels libres. C'est une occasion d'échanger des connaissances et des expériences, de travailler en réseau et de faire preuve de créativité. Il s'agit d'une étape importante du chemin emprunté par une entreprise misant sur les logiciels".

Magnus Östberg, Directeur IT, Mercedes-Benz AG.

En outre, Mercedes-Benz participe activement à des conférences sur les logiciels libres en donnant des cours et des ateliers et a déjà été récompensée pour son engagement et son influence positive sur la communauté des logiciels libres. Par exemple, l'entreprise a récemment reçu l'Open Source Program Office (OSPO) Leadership Award lors de la conférence GitHub Universe à San Francisco. En outre, Mercedes-Benz Tech Innovation GmbH, filiale à 100 % de Mercedes-Benz AG, s'est vu décerner le Top End User Award 2023 par la Cloud Native Computing Foundation (CNCF).

Contact :

Katja Liesenfeld : +49 (0) 160 862 14 88 ; katja.liesenfeld@mercedes-benz.com

Juliane Weckenmann : +49 (0) 160 868 05 02 ; juliane.weckenmann@mercedes-benz.com

Toute l'actualité presse Mercedes-Benz Cars et Vans est disponible sur le site media international - <https://media.mercedes-benz.com/>, notre site media national - <https://media.mercedes-benz.fr/> et sur le canal @MB_Press X - https://twitter.com/MB_Press .

Mercedes-Benz AG en bref

Mercedes-Benz AG fait partie du Mercedes-Benz Group AG et emploie environ 170 000 personnes dans le monde. Elle regroupe les activités mondiales de Mercedes-Benz Cars et Mercedes-Benz Vans. Ola Källenius est Président du Conseil d'Administration de Mercedes-Benz AG. La société se concentre sur le développement, la production et la vente de voitures particulières, de véhicules utilitaires et de services liés aux véhicules. En outre, elle aspire à devenir leader dans les domaines de la mobilité électrique et des logiciels pour véhicules. Le portefeuille de produits comprend la marque Mercedes-Benz avec les marques Mercedes-AMG, Mercedes-Maybach, Mercedes-EQ, Classe G ainsi que les produits de la marque smart. La marque Mercedes me donne accès aux services numériques de Mercedes-Benz. Mercedes-Benz AG est l'un des plus grands constructeurs mondiaux de voitures de luxe. En 2022, il a vendu environ deux millions de voitures particulières et 415 300 véhicules utilitaires. Dans ses deux secteurs d'activité, Mercedes-Benz AG développe continuellement son réseau de production mondial avec environ 35 sites de production sur quatre continents, tout en se préparant à répondre aux exigences de l'industrie automobile. Dans le même temps, l'entreprise construit et étend son réseau mondial de production de batteries sur trois continents. La durabilité étant la ligne directrice de la stratégie de Mercedes-Benz et de l'entreprise elle-même. Il s'agit de créer une valeur durable pour toutes les parties prenantes : les clients, les employés, les investisseurs, les partenaires commerciaux et la société dans son ensemble. La stratégie d'entreprise durable du groupe Mercedes-Benz constitue la base de cette démarche. L'entreprise assume ainsi la responsabilité des effets économiques, écologiques et sociaux de ses activités commerciales et prend en compte l'ensemble de la chaîne de valeur.